



寒い中にも、少しずつ暖かい日差しが感じられるようになってきました。

早いものでもも組での生活も、残すところ1ヶ月となりました。

ひとりで着替えが出来るようになったり、苦手な物が食べられるようになったり、当番活動やお手伝いに張り切って取り組んでくれたりと、沢山の遂行をみせてくれました。その一つ一つが自信へと繋がり、たんぽぽ組への進級に向け、期待感でいっぱいです！お友だちとの関わりでは、仲の良い友だちが出来たり、困っている友だちがいると「どうしたの？」「やってあげる？」と、優しい気持ちも育んでくれたこと、とても嬉しく思います。

残りわずかなもも組での生活も、みんなで楽しく過ごし、沢山の思い出を作っていきたいと思います。



- \* 進級への喜びと期待感を持ち、意欲的に生活する。
- \* 見通しを持ち、生活や遊びなど自分から積極的に取り組もうとする。
- \* 身近な春の自然を見つけようとしたり、季節の移りかわりを感じる。

## 《今月の行事》

- ・ 3日(金) ひなまつり
- ・ 8日(水) 交通安全指導
- ・ 10日(金) 誕生会
- ・ 11日(土) 卒園式
- ・ 15日(木) 避難訓練
- ・ 21日(火) **祝** 春分の日
- ・ 24日(金) リズム運動
- ・ 27日(月) お別れ会



・ 年度最終日には、お着替え、上履きの他、作品等の持ち帰りをお願いします。大きな袋があると良いかと思えます。

・ 進級に関する質問などがありましたら、担任までお声掛けください。

## ☆お弁当包みに挑戦☆

先月、お弁当包みの練習をしました。よ〜く話を聞き、包み方を見て…いざ！挑戦！！「こうやって…」と、とても真剣な表情で取り組んでいました。初めは、「できない」と、難しそうでしたが、諦めずに何度も取り組み、出来るようになると「みて！出来たー！」と、嬉しそうに教えてくれました。諦めずに頑張る力も、育んでくれたようです♡ハンカチの準備、ありがとうございました。



1年前の4月、まだあどけなさが残っていた子ども達が、今ではすっかり、お兄さん・お姉さんの顔になりました。

これからも沢山遊んだり、経験したり…色々な出会いの中での皆成長がとても楽しみです！

保護者の皆様、沢山のご協力ありがとうございました。